



連携型中高一貫教育校

小瀬高だより

小瀬高 SPIRITS & PRIDE

令和2年度 第21号
茨城県立小瀬高等学校
令和3年 2月4日

●全国高校生花いけバトルいばらき大会

1月9日(土)、全国高校生花いけバトルいばらき大会が水戸市で開催されました。本校からは、岡崎さん(明峰中出身)・桑名さん(明峰中出身)ペア、片岡さん(明峰中出身)・関さん(明峰中出身)ペア、小野瀬さん(大子南中出身)・國安さん(御前山中出身)ペアの3チームが出場しました。予選では19チームそれぞれ中2位、4位、6位と大健闘しました。準決勝に進んだ片岡さん・関さんペアと岡崎さん・桑名さんペアは、竹を使ってダイナミックさを演出したり、流れを意識した繊細なものを生けようと果敢にチャレンジしました。惜しくも、準決勝で敗退となりましたが、見応えのある花生けを展開できました。練習では花材の提供などで、J A常陸大宮地区枝物部会や地域の方など、多くの方々に支援いただきました。心から感謝いたします。



小野瀬さん・國安さんペアの作品



大会後、出場者全員で

予選では19チームそれぞれ中2位、4位、6位と大健闘しました。準決勝に進んだ片岡さん・関さんペアと岡崎さん・桑名さんペアは、竹を使ってダイナミックさを演出したり、流れを意識した繊細なものを生けようと果敢にチャレンジしました。惜しくも、準決勝で敗退となりましたが、見応えのある花生けを展開できました。練習では花材の提供などで、J A常陸大宮地区枝物部会や地域の方など、多くの方々に支援いただきました。心から感謝いたします。

●ビジネスマナー講座

1月14日(木)、常陸大宮ハローワークから講師にお迎えし、卒業後の新たな進路を控えた3年生を対象にビジネスマナー講座を実施しました。あいさつの仕方や言葉づかい、正社員とフリーターの違いなどについて分かりやすく講義をしていただきました。生徒からは「あいさつの大切さがわかったので、入社してからも大きな声であいさつをしていきたい」「社会人としてコミュニケーションを積極的に取りたい」といった感想が聞かれました。



あいさつや言葉づかい、コミュニケーションの大切さについて学ぶ様子

「入社してからも大きな声であいさつをしていきたい」「社会人としてコミュニケーションを積極的に取りたい」といった感想が聞かれました。

●就職ガイダンス

1月26日(火)、大原出版株式会社から講師をお招きし、次年度の就職活動を円滑に開始するため、2年生を対象に就職ガイダンスを実施しました。コミュニケーションの基本、求人探し方や模擬面接など、6時間のレッスンを受けました。参加した生徒たちからは、「実践的に学べて、就職活動に対する実感が持てた」といった感想が聞かれました。



あいさつ練習



面接練習

「実践的に学べて、就職活動に対する実感が持てた」といった感想が聞かれました。